## Senator Rösner Stiftung:

# Berühren. Helfen. Chancen schaffen.







RERÜHREN. HELFEN. CHANCEN SCHAFFEN.





#### Senator Rösner Stiftung

Weil Krebs das Leben auf den Kopf stellt. Unterstützen Sie unsere Arbeit mit einer Spende! Herzlichen Dank.

Die Patienten können durch die Senator Rösner Stiftung auch nach der Entlassung auf deren Unterstützung bauen. Und auch während der Behandlung hilft die Stiftung bei bürokratischen, finanziellen und auch sozialen Problemen.

Foto/Abbildung: Senator Rösner Stiftung

Wir alle wissen, dass die Diagnose Krebs nicht nur das Leben der Patientin oder Patienten auf den Kopf stellt, sondern das Leben der ganzen Familie belastet. Die Senator Rösner Stiftung hilft bei finanziellen Belastungen oder der Bewältigung von bürokratischen und sozialen Problemen. Wir unterstützen Patienten nicht nur während des Aufenthalts in der Klinik Bad Trissl, sondern auch nach der Entlassung.

#### Unsere Stiftungsarbeit: Die Kraft der schnellen Hilfe

Mit einem umfangreichen Aktionsrahmen und einer gezielten Öffentlichkeitsarbeit sammelt die Senator Rösner Stiftung finanzielle Mittel für Menschen, die durch die Krankheit Krebs in finanzielle Notlagen geraten sind. Darüber hinaus unterstützen Stiftungsgründer Peter Rösner und Ehefrau Eveline Rösner mit ihrer Stiftung die Krebsforschung und

die Fortbildung medizinischer Fachkräfte. Unterstützen Sie uns, damit wir betroffenen Patienten helfen können! Die Senator Rösner Stiftung kann ihre Arbeit nur erfolgreich durchführen, wenn diese über ein ausreichendes Stiftungsvermögen verfügt.

Die Generierung von Spendengeldern und aktive Ansprache von finanziellen Förderern, ist somit die elementare Aufgabe in der Stiftungsarbeit. Damit die finanzielle Unterstützung unserer Patienten auch weiterhin gesichert werden kann, ist die Stiftung auf Förderungen bzw. finanzielle Zuwendungen angewiesen.

#### Förderung wissenschaftlicher Kompetenz

Als Gründungsmitglied des Tumorzentrums München steht das onkologische Kompetenzzentrum Klinik Bad Trissl in



### SENATOR RÖSNER STIFTUNG

engen fachlichen und wissenschaftlichen Austausch mit allen großen onkologischen Zentren in München und Bayern. Die Senator Rösner Stiftung nutzt diese Nähe, indem sie Kontakte zu Wissenschaftlern und Forschern unterhält und gleichzeitig finanzielle Mittel für Forschung und Entwicklung zur Verfügung stellt.

#### Fortbildung medizinischer Fachkräfte

Das medizinische Fachwissen wird täglich umfangreicher. Deshalb ist für die Gesundheitsberufe unabdingbar, klinische, organisatorische oder pflegerische Entscheidungen aufgrund fundierter und verlässlicher Fachkenntnisse zu treffen. Die Senator Rösner Stiftung stellt für die Fortbildung von Ärzten, Pflegepersonal und anderen medizinische Berufsgruppen finanzielle Mittel zur Verfügung

Wie kann ich mich für die Stiftungsarbeit engagieren? Informieren Sie sich über unsere Stiftungsarbeit und tragen Sie mit Ihrer Spende aktiv dazu bei, für Krebspatienten Chancen zu schaffen.

Gerne beraten wir Sie persönlich, Frau Grimm ist unter der Telefonnummer 08033/20 350 für Sie da.